



**SAMBUTAN GUBERNUR JAMBI**

**DALAM**

**RAPAT KERJA DAERAH**

**LEMBAGA PENGEMBANGAN TILAWATIL QUR'AN (LPTQ)**

**PROVINSI JAMBI**

Ruang Pola Kantor Gubernur Jambi, Senin, 30 Mei 2022

---

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.***

***Bismillahirrahmanirrahim***

***Alhamdulillahirabbil'alamin, washalatu ala asrafil ambiyai  
wamursalin, sayyidina wa habibina wa syafi'ina wa  
maulana Muhammadin, wa'alaalihi washahbihi ajmain,  
Amma ba'du***

**Yang Saya Hormati:**

- Unsur Forkopimda Provinsi Jambi dan Kota Sungai Penuh
- Kakanwil Kementerian Agama Provinsi Jambi Beserta Jajaran
- Ketua LPTQ Provinsi Jambi
- Ketua LPTQ Kabupaten/Kota Se Provinsi Jambi
- Kepala Biro Kesra Setda Provinsi Jambi dan Kabag Kesra Kabupaten/Kota Se Provinsi Jambi
- Para Peserta Rapat Kerja Daerah LPTQ Provinsi Jambi

- Undangan dan Hadirin semua

### **Salam sehat untuk kita semua**

Marilah sejenak kita persembahkan segala pujian dan syukur tak henti ke hadirat Allah SWT, Yang Maha Penyayang lagi Maha Pemurah, yang senantiasa memberikan kebaikan dalam kehidupan kita dan menuntun kita dalam menjalani hidup sehari-hari. Atas ridho-Nya juga, hari ini kita diberi kesempatan untuk menghadiri dan bersilaturahmi dalam rangka **RAPAT KERJA DAERAH LEMBAGA PENGEMBANGAN TILAWATIL QUR'AN (LPTQ) PROVINSI JAMBI.**

Selanjutnya, selawat teriring salam, semoga tercurahkan kepada junjungan kita, Baginda Nabi Besar Muhammad SAW, dengan ucapan: *Allahuma Shali Alla Muhammad Waala 'Ali Muhammad.* Semoga kita semua termasuk golongan yang memperoleh syafaat beliau di kehidupan alam dunia dan alam akhirat kelak. *Aamiinn Ya Rabbal alamin.*

***Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, dan Hadirin yang saya hormati,***

1. Mengawali sambutan ini, izinkan saya selaku pribadi, keluarga sekaligus atas nama Pemerintah Provinsi Jambi mengucapkan Selamat Idul Fitri 1443 H, *Minal 'Aidin Wal Faizin*. Mohon maaf lahir dan batin. Semoga Allah SWT menjadikan kita kembali ke fitrah dan masuk dalam golongan manusia yang memperoleh kemenangan. *Aamiin ya Rabbal alamin*.

***Hadirin yang Saya Hormati,***

2. Lembaga Pengembangan Tilawatil Qur'an (LPTQ) merupakan lembaga non perangkat daerah di bidang keagamaan yang mengoordinasikan pengembangan Tilawatil Qur'an di daerah, yang bertujuan mewujudkan penghayatan dan pengamalan Al-Qur'an pada masyarakat Indonesia yang ber Pancasila. LPTQ Provinsi Jambi mempunyai tugas untuk menyelenggarakan Musabaqah Tilawatil Qur'an Tingkat Provinsi, menyelenggarakan pembinaan tilawah,

tahfidz, serta meningkatkan pemahaman, penghayatan, dan pengamalan Al-Qur'an dalam kehidupan masyarakat sehari-hari. Untuk mewujudkan tujuan dan melaksanakan tugas tersebut, maka pada hari ini kita melaksanakan Rakerda LPTQ Provinsi Jambi guna menghasilkan keputusan-keputusan yang bernilai strategis, eksplisit, esensial, dan fundamental bagi peran dan fungsi LPTQ Provinsi Jambi kedepan.

***Hadirin yang Saya Hormati,***

3. Pemerintah Provinsi Jambi memiliki misi dalam memantapkan kualitas Sumber Daya Manusia dengan tujuan untuk meningkatnya kualitas Sumber Daya Manusia yang terdidik, sehat, berbudaya, agamis, dan berkesetaraan gender dalam mewujudkan **Jambi MANTAP, yakni Jambi yang Maju, Aman, Nyaman, Tertib, Amanah dan Propesional dibawah ridha Allah SWT.**
4. Oleh karena itu, saya menyambut baik dan mengapresiasi penyelenggaraan Rakerda LPTQ ini. Rakerda LPTQ ini dapat menjadi salah satu sarana

dalam menggagas program kerja yang aplikatif, yang dapat diimplementasikan sebagai aksi nyata yang bermanfaat di Provinsi Jambi.

***Hadirin yang dihormati,***

5. Selain merumuskan program kegiatan, Rakerda LPTQ ini merupakan salah satu ajang untuk mengevaluasi kerja tahunan LPTQ Provinsi Jambi, termasuk pelaksanaan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Provinsi Jambi ke-50 di Tanjung Jabung Barat. Evaluasi ini diharapkan dapat menghasilkan gagasan serta pemikiran-pemikiran yang inovatif dan progresif serta terkonsep secara jelas, dalam meningkatkan kinerja LPTQ dalam pelaksanaan MTQ Provinsi Jambi ke-51 serta Seleksi Tilawah Al-Qur'an (STQ) tingkat Nasional pada tahun 2023 yang akan datang. Pengalaman yang penting dan layak dalam perjalanan LPTQ selama ini dapat direnungkan dan dikaji ulang atau dievaluasi, dapat dipilih mana yang terbaik dan bermanfaat untuk dipertahankan demi kemajuan dan perkembangan

LPTQ di masa-masa yang akan datang.

6. Oleh karena itu, kepada seluruh pengurus dan peserta rapat LPTQ Provinsi Jambi, saya mengharapkan peran aktif selama rapat kerja ini guna meningkatkan kualitas kinerja LPTQ Provinsi Jambi, supaya keberadaan LPTQ semakin kontributif dalam pembangunan Sumber Daya Manusia (SDM) Provinsi Jambi yang berakhlak mulia dan berakidah yang turut mendukung kemajuan pembangunan Provinsi Jambi. Dengan peran aktif tersebut, rakerda LPTQ ini dapat menghasilkan dan merumuskan program terbaik dalam pengembangan pembelajaran terhadap Al-Qur'an, yang menjadikan masyarakat muslim di Provinsi Jambi tidak hanya fasih membaca Al-Qur'an, namun juga mampu memahami dan mengamalkan Al-Qur'an dalam kehidupan sehari-hari untuk mewujudkan Masyarakat Qur'ani yakni masyarakat yang beretika, Egalitarianisme (manusia adalah setara), yang berkeadilan sosial berlandaskan Al-Qur'an disetiap sendi-sendi kehidupannya.
7. Sebelum mengakhiri sambutan ini, saya berharap, hasil

rapat ini disosialisasikan atau diinformasikan dengan baik kepada LPTQ Kabupaten/Kota se Provinsi Jambi, agar program kerja LPTQ Provinsi Jambi sinergis dengan LPTQ Kabupaten/Kota se Provinsi Jambi.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan. Dengan mengharapkan ridha Allah SWT dan dengan mengucapkan **“Bismillahirrohmanirrohim, Rapat Kerja Daerah Lembaga Pengembangan Tilawatil Qur’an Provinsi Jambi Tahun 2022, secara resmi saya nyatakan dibuka”**. Semoga rapat kerja ini dapat menentukan langkah terbaik, menghasilkan keputusan-keputusan yang berkualitas dan menghasilkan program-program kerja yang memberikan manfaat besar bagi LPTQ khususnya dan bagi masyarakat Provinsi Jambi pada umumnya.

**Wabillahitaufiqwalhidayah  
Wassalaamu’alaikum Wr. Wb.**

**GUBERNUR JAMBI,**

**Dr.H.AL HARIS, S.Sos., M.H.**